

Referendum gegen Quartierplanung ALBA zustande gekommen

04.01.2021

Das Referendum gegen den Beschluss des Einwohnerrates vom 4. November 2020 betreffend Quartierplanung ALBA ist mit 601 Unterschriften zustande gekommen.

Gestützt auf § 82 des Gesetzes über die politischen Rechte vom 7. September 1981 sowie den Bericht der Einwohnerdienste Allschwil vom 17. Dezember 2020 über die Prüfung der Unterschriften des am 14. Dezember 2020 eingereichten Referendums, verfügt die Gemeindeverwaltung:

1. Das Referendum gegen die am 4. November 2020 vom Einwohnerrat beschlossene Quartierplanung ALBA, bestehend aus dem Quartierplan und dem Quartierplanreglement, ist zustande gekommen, nachdem die gemäss § 121 Abs. 1 Gemeindegesetz erforderlichen 500 Unterschriften innert Frist eingereicht worden sind.
2. Die Zahl der gültigen Unterschriften beträgt 601.

Gemeindeverwaltung Allschwil